

見落とすな！ 『一時停止の標識』  
確実な『一時停止』と左右の安全確認

気を付けないと…  
落ちると！ すべると！ ぶつかるぞ！

### 「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

- 車間距離を十分確保し、スピードダウンで追突防止
- 停止するときは、早めに減速し、車間1台分をあげる (スリップ時の追突防止)
- 狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底 (無理して先に進まない)

雪山で見えにくい時は…身乗り出して確認！ 雪山の陰からの飛び出し注意！  
脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません！

冬道での追い越し・車線変更は、事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！  
冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない

交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意

## 酒気帯び 中学教頭を逮捕

交差点を、信号が赤に変わる直前に右折、職務質問で発覚  
◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/2/4(日) 15:36

警察は4日、中学校教頭の男性容疑者(63)を道交法違反(酒気帯び運転)容疑で現行犯逮捕した。「ビールや焼酎などを飲んだ」と容疑を認めているという。逮捕容疑は3日午後11時40分ごろ、福岡県の市道で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転したとしている。同署によると、近くの交差点を、信号が赤に変わる直前に右折したため、パトロール中の警ら隊が職務質問して発覚した。

## ユニック車 電柱に衝突、横転、意識不明

トラックの荷台に積まれていた建設資材が散乱 周辺住宅が停電  
後続のトラック運転手 「ハンドルを取られていた様子だった」

2018/2/4(日) 13:50

4日正午すぎ、沖縄県の村道で国道を走っていたユニック車が道路左側の電柱に衝突して横転した。警察によると、乗っていた男性2人が救急搬送され、うち1人は搬送時、呼び掛けに反応せず意識不明の状態。周辺の住宅一帯が停電している。現場にはトラックの荷台に積まれていた建設資材が散乱。トラックの後ろを走っていた中型トラックの男性(27)は「ハンドルを取られていた様子だった」と話していた。

## トラックが、農機具の展示会場に突っ込む

トラック運転手が意識不明の重体、5人けが  
トラックは国道を走行中に、車線変更をしてきたダンプに接触し、はずみで店に突っ込んだ

2018/2/3(土) 15:55

3日午前10時すぎ、山梨県の国道でダンプとトラックが衝突する事故があり、はずみでトラックが農機具の展示会場に突っ込み、6人がけがをしました。この事故で、トラックを運転していた男性会社員(42)が意識不明の重体、店で開かれていた農機具の展示会に来ていた客ら5人も巻き込まれてけがをしました。警察によりますと、トラックは国道を走行中に車線変更をしてきたダンプに接触し、はずみで店に突っ込んだということです。警察はダンプを運転していた会社員の男性容疑者(49)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕。

## 直前に発見するも間に合わず

乗用車にひかれ男性死亡 現場は片側1車線の直線道路

2018/2/3(土) 21:33

3日午前4時25分ごろ、埼玉県の市道で、近くの会社員の男性(48)が乗用車にひかれ死亡。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、自営業の男性(60)を現行犯逮捕した。同署によると、現場は片側1車線の直線道路。男性が直前に会社員の男性を発見したが、間に合わなかったという。

## 凍結路面でスリップ事故多発 2日間で4人死亡

スリップ、はみ出し、正面衝突

2018/2/3(土) 19:41

岩手県内では交通死亡事故が相次ぎ、この2日間で4人が死亡しました。  
2日夕方、軽ワゴン車とトラックが正面衝突しました。この事故で軽ワゴン車を運転していた77歳の男性が死亡。助手席に乗っていた75歳の妻も3日、死亡しました。路面は凍結しており、軽ワゴン車のスリップが原因と見られています。  
また、2日午後、道路を横断していた88歳の女性が、乗用車にはねられ死亡する事故も起きています。  
このほか3日朝早くには、大船渡市の三陸自動車道吉浜トンネル入り口付近で、乗用車とトレーラーが正面衝突しました。この事故で乗用車を運転していた66歳の男性が死亡しました。路面は圧雪状態で、乗用車のスリップが原因と見られています。